



みんなが主役 豊岡小

# 大 楓



平成28年7月1日 No.8  
桃子市立豊岡小学校 加瀬 敦

## 4・5年生宿泊体験学習

6月22日(水)・23日(木)に、水郷小見川少年自然の家で4・5年生が宿泊体験学習を行いました。1日目は午前中に七宝焼き、午後はカヌーを体験し、プラネタリウムを鑑賞しました。夕食後は残念ながら雨が降ってしまい、予定を変更して、キャンドル・ファイヤーを実施しました。2日目はあいにくの雨となってしまいましたが、予定通りに野外炊きを行うことができました。どのグループもカレー、ご飯ともに上手に調理することができ、全員でおいしいカレーライスを食べることができました。

2日間の活動で協力性が高まり、学級と4・5年生の学年間の和と絆が深まりました。



## 水泳学習 開始

6月27日(月)は晴天となり、気温・水温の条件を満たしたので、高学年は1・2時間目に、低学年は3・4時間目に、今年初めての水泳学習を実施しました。プールに入れる日を心待ちにしていた児童が多く、1年振りの水泳学習を楽しんでいました。全校児童が協力して掃除したプールは、とてもきれいで、児童はとても気持ちよさそうに泳いでいました。

一人一人の体力や泳力を高めるとともに、水の危険性から身を守る力を付けていけるように水泳学習を進めていきます。



## かえでプラン

かえでプランで植えた作物が大きく育ってきました。3・4年生は6月24日に、5年生は27日に、生長の様子を観察した後、畑の除草作業を行いました。全員で汗を流し、協力して作業することができ、さらなる生長とたくさんの収穫が期待できそうです。



